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Ybb.Lou采访：本想一个小分都不丢的
默认用德鲁伊打末日

 

DPC联赛Ybb 2-1战胜VG后，Ybb战队的一号位Lou接受了采访。

Q：和大家打个招呼吧。

A：大家好，我是Ybb的Lou。

Q：你赢下A级最强对手VG后心情如何?

A：感觉被他们阴了两把，很难受。
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Q：阴在哪里?

A：我们前面对大树太重视了，被凤凰恶心了两把，很难受。

Q：你们最后一手选德鲁伊是想好了还是临时起意?

A：我们全队的默认啊，对面选末日我们就会用德鲁伊打，只是太久没
人选末日了，我们也就没玩德鲁伊。

Q：你觉得你们这个BO3哪里比VG做得好?

A：感觉可能我们玩的东西比较多吧。

Q：你这届Major最想看什么?

A：我没怎么看国外队，最近都是在搞A级联赛，等打完休息期可能会关
注一下比赛，我也没怎么看。

Q：你们现在基本已经坐实了A级第一，对自己这个赛季成绩满意吗?

A：还行吧，本来想14-0的。

Q：你们两局兽王都是出的团队装，你们是怎么考虑的?

A：看情况呗，什么装备好用就出什么，没把都不一样。我们觉得这样
子厉害，我也不玩三不是很懂，他们觉得厉害就这么出。

Q：你作为一号位对新版本有什么展望吗?

A：把火女削了吧，不想玩了。

Q：希望你们后面状态一直保持好。

A：谢谢。
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/16768826229617.html
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